

Danwingdik 500/Um Pimpin Sertijab Danskadik 505

Suhendi - JAKARTA.PERS.WEB.ID

Oct 28, 2022 - 07:36



JAKARTA - Komandan Wing Pendidikan 500/Umum Kolonel Kes Dra. Sri Hastuti Handayani, M.Si., pimpin serah terima jabatan Komandan Skadik 505 dari Letkol Sus Aprilia Dewi T, S.S., kepada Letkol Sus M. As'at, S. Pd., M. Pd., dilanjutkan acara kenal pamit bertempat di Skadik 505 Jakarta, Kamis (27/10/22).

Dalam sambutannya Komandan Wing Pendidikan 500/Umum Kolonel Kes Dra. Sri Hastuti Handayani, M.Si., mengatakan serah Terima Jabatan Komandan Skadron Pendidikan 505 yang telah dilaksanakan merupakan bagian dari dinamika pembinaan organisasi, khususnya pembinaan personel yang dilaksanakan secara terencana, terarah dan berkesinambungan. Sekaligus mendorong pembaharuan semangat dan penyegaran pemikiran yang berorientasi dalam meningkatkan kinerja organisasi.

Selain itu Alih jabatan sebagai pengembangan karier juga regenerasi guna

menciptakan suasana baru dalam organisasi yang pada hakekatnya merupakan bagian dari mekanisme tour of duty and tour of area dalam rangka pembinaan personel yang akhirnya bermuara kepada peningkatan kualitas pelaksanaan tugas.

Dengan demikian, TNI Angkatan Udara dalam penyiapan sumber daya manusia yang berkualitas menjadi sebuah kewajiban yang harus terpenuhi yang sebagian besar ditentukan oleh lembaga pendidikan, salah satunya Skadik 505 sebagai unsur pelaksana pendidikan yang menyelenggarakan pendidikan berbagai bahasa asing dan berkedudukan langsung di bawah Wing Pendidikan 500/Umum," jelasnya.

Berkenaan dengan selesainya masa Letkol Sus Aprilia Dewi T, S.S., sebagai Danskadik 505. Saya atas nama pribadi dan selaku Komandan Wingdikum beserta seluruh staf, menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih atas pengabdian yang telah diberikan selama menjabat sebagai Danskadik 505. Semoga dengan berbekal pengalaman yang selama ini saudara miliki dapat melaksanakan tugas dengan baik dan lancar ditempat penugasan yang baru.

Selanjutnya Kepada Letkol Sus M. As'at, S. Pd., M. Pd., setelah dilaksanakan Serah Terima Jabatan saudara resmi menjabat sebagai Komandan Skadik 505. "Selamat bergabung di keluarga besar Wing Pendidikan 500/Umum", tentunya kepercayaan pimpinan kepada saudara untuk mengawaki Skadik 505 ini merupakan sebuah amanah yang tidak ringan. Namun, saya yakin dengan pengalaman penugasan sebelumnya sebagai Kasidiktipeagri Subdisdikteknologi Disdikau mampu melaksanakan tugas sebagai Komandan Skadik 505 Wingdik 500/Umum.

Perlu saya tekankan bahwa menjabat sebagai Komandan memiliki peranan penting dalam mengambil keputusan dan kebijakan, sehingga diharapkan saudara jangan pernah merasa ragu untuk meminta pendapat dan saran dari Komandan sebelumnya maupun staf Skadik 505. Hal tersebut akan membentuk citra yang baik bagi saudara, sebagai komandan yang arif dan bijaksana dalam mengambil suatu keputusan. Selain itu, pertahankan hal-hal positif yang telah dirintis Komandan sebelumnya dan ciptakan inovasi yang kreatif guna peningkatan kinerja dalam menciptakan hasil didik yang berkualitas, terangnya.

Pada kesempatan yang baik ini juga saya sampaikan kepada seluruh personel Skadik 505 apa yang telah saudara berikan kepada komandan yang lama selama ini, berupa dukungan moril maupun materil, dengan baik dan penuh ikhlas, saya berharap hendaknya dukungan yang sama juga dapat diberikan kepada komandan yang baru," tutupnya. (*)